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Ein Bürger erkundigt sich nach dem von der Verwaltung zugesagten Material zum Ausbessern 
des Paarener Mühlenwegs.  
Herr König berichtet davon, dass die zuständigen Mitarbeiter des Fachbereiches Mobilität und 
technische Infrastruktur derzeit keine Kapazitäten für dieses Vorhaben hätten. 
 
Auf die Frage einer Bürgerin, ob das Martinsfest in diesem Jahr stattfinden werde, antwortet Herr 
König, dass diese Entscheidung spontan getroffen werde. Ausschlaggebend für eine Entschei-
dung sei die aktuelle Pandemielage.  
 
 

 


